

Noticia Breve:

ANDALUCÍA ENCABEZA EL RANKIN DE ANALFABETISMO ESPAÑOL

La Fundación BBVA ha publicado el estudio “Actividad y Territorio”, en el que entre otras muchas informaciones podemos encontrar a Andalucía muy mal situada a nivel educativo y de analfabetismo.

Este estudio destaca 15 pueblos como los que tienen un mayor índice de analfabetos de todos los pueblos que conforman nuestro país.

Llama la atención que entre estos quince pueblos, 9 pueblos son andaluces. Por ello, se puede decir que encabezamos el rankin del analfabetismo Español.

Estos son seis pueblos jienenses (Jaén), dos gaditanos (Cádiz) y uno granadino (Granada).

Este estudio destaca que la mitad sur peninsular tiene un menor nivel educativo y cultural. Siendo un 40% de los pueblos más analfabetos de España de la provincia de Jaén.

Aunque no debemos ignorar que las tasas de analfabetismo en España se han reducido notablemente en las últimas décadas, apreciando grandes avances desde 1960 hasta 2001, fecha en la que finaliza este estudio.

Igualmente se puede diferenciar entre sexos. Destacando que 8 de cada 100 mujeres son analfabetas hoy en día, mientras que 2'5 de cada 100 hombres lo son.

Para contrarrestar esta información quisiera resaltar que datos de la Universidad a nivel Español indican que las mujeres son las que en su mayoría llenan las plazas universitarias, mientras que los hombres eligen otros medios para su formación y trabajo. Es decir, que las mujeres jóvenes se están formando en un mayor nivel que los hombres, lo que permitirá en un futuro desmitificar que hay un mayor porcentaje de mujeres que de hombres analfabetos. Aunque lo realmente importante de esta noticia, es que Andalucía necesita que se apueste más por la cultura, el conocimiento y la educación.

Autora: Rosa Rodríguez (Pedagoga)